

## Kommende Termine

19. Oktober, 22 Uhr Ersti-Party im Carpe



## Protokoll der FSR-Sitzung vom 18. Oktober 2017

Alle Protokolle  
im Internet:  
[www.fsmath.uni-bonn.de](http://www.fsmath.uni-bonn.de)

- Beginn:** 18.15 Uhr
- Ende:** 19:12 Uhr
- Anwesende:** Jendrik Stelzner, David Bauer, Lara Schorer, Maria Matveev, Lin Bachmann, Valentin von Bornhaupt, Julian Gödtel, Michael Fedders, Heinrich Wiebe, Zbigniew Wojciechowski, Tim Racs, Robin Louis, Nils Waßmuth, Julius Kappenberg, Eva Schmidt-Hengst, Hanno Seibod, Carolin Büchting, Marena Richter, Fabien Nießen, Lena Berster, David Göckede, Miriam Ruß, Leona Schlöder
- Sitzungsleitung:** Miriam Ruß
- Protokoll:** Leona Schlöder

### TOP 0: Hallo

Miriam eröffnet die Sitzung und fordert (unter Protest) zu einer Vorstellungsrunde auf, da viele Neuzugänge da sind. Wir machen eine Vorstellungsrunde mit allen Anwesenden. Miriam erklärt, was auf FSR-Sitzungen so gemacht wird. Es liegt kein Protokoll zum Abklopfen vor. Wir rügen Miriam deswegen.

### TOP 1: Berichte

**Fachschaftenkonferenz** Nils berichtet. Siehe FID 810.

**Mentoring Programm** Nils berichtet. Es gibt erst nächstes Jahr eine Sitzung dazu.

**JSC** Das JSC (=Junior Search Committee) hat letzten Freitag und Mittwoch getagt. Im November finden öffentliche Vorträge von Bewerbern statt. Es wäre schön, wenn sich auch andere Studenten dort sehen lassen würden.

**Tutorenschulung** David berichtet, dass die Tutorenschulung am Samstag, den 14. Oktober 2017, von 10 bis ca. 17:30 stattgefunden hat mit ca. 50 Teilnehmern. Es haben größtenteils Neututoren aber auch einige Fortgeschrittene teilgenommen. Herr Prof. Kaenders, Frau Prof. Weiss und Herr Dr. Berendonk haben das Konzept erstellt und vor Ort mitgewirkt. Miriam ergänzt, dass es cool und gut durchdacht war. David bedankt sich bei den Helfern und ergänzt, dass nächste Woche die Veranstaltung unter den Organisatoren noch reflektiert wird.

**Fachkommission der Fachgruppe** Miriam berichtet, dass die Bonner Mathematik eine Runde weiter ist in der Exzellenzinitiative. Änderungen in Gremien wurden besprochen bzw. abgeklopft.

**Erstikneipentour** Valentin berichtet von der Erstikneipentour. Sie lief gut mit Endtreffen im Maia. Es gab 6 Gruppen mit bis zu 10 Personen. Die Ersti ergänzen, dass sie es ebenfalls gut fanden und Valentin ein guter Führer war.

**WACE** Miriam berichtet vom WACE. Es waren recht viele Mastererstis da. Am Anfang waren recht viele Leute da, später klärte es sich. Der Käse ist ganz gut weggegangen, die Veranstaltung war gut besucht und insgesamt gelungen.

**Erstirallye** Lena berichtet, dass letzten Mittwoch (11.10.17) die Erstirallye stattgefunden hat. Es ist alles gut gelaufen. Die Endstationen wurden z.T. am Ende doch nicht gemacht. Da keine Genehmigung vorlag eine Veranstaltung auf Unigelände durchzuführen, wurde Flunkyball und Bieröffnen vom Poppelsdorfer Schloss spontan wegverschoben, was aber auch kein Problem war. Lena hat sich informiert, wie man beim nächsten Mal eine solche Genehmigung einholen kann. Die Erstis ergänzen, dass es Spaß gemacht hat und der Hauptpreis (die Erstikoffer) sehr cool waren. Fabien schlägt vor nächstes Mal nichts Verderbliches dort einzupacken. Maria merkt an, dass eine etwas genauere Auswertung der Stationen schön wäre. Lena stimmt zu, dass das sehr schön wäre, aber die Erstirallye wird gegen Ende meist recht chaotisch. Es wäre gut beim nächsten Mal eine Person zu haben, die sich um die Auswertung kümmert. Valentin ergänzt, dass an zwei Stationen nicht ordentlich Buch geführt wurde, welche Gruppennummer wann da war. Die Gruppen haben zum Teil auch ihre Gruppennummern vergessen. Einige Gruppen bemängelten auch, dass sie zwei verschiedene Nummern erhalten haben. Ein Vorschlag ist, eine Banderole mit Nummer oder Laufzettel an die Gruppen zu geben. Kritik o.Ä. zur Erstirallye bzw. den einzelnen Stationen soll man an Helene (Glöckner) oder Lena weitergeben, damit es für nächstes Jahr in den Bericht aufgenommen werden kann.

**MI-Wahlversammlung** Die Studenten haben studentische Vertreter in den Vorstand gewählt. Es wurden gewählt Miriam, David, Isabell Große-Brauckmann und als Stellvertreter Nils, Leona und Thorsten (Beckmann).

**IAM-Wahlversammlung** Es wurden gewählt. Alex Dyck und Adrian Martini, als Stellvertreter Paul Stahr und Dorothee Henke.

## **TOP 2: Veranstaltungen**

**Spieleabend:** Miriam erzählt, dass bei der Besprechung des Semesterplans (letzte Woche Dienstag FSR-Sitzung am 10.10.17) ein Faux-Pas unterlaufen ist: Es wurden drei Spieleabende eingeplant, im Haushaltsplan sind aber nur 2 veranschlagt. Wir diskutieren, welchen Spieleabend wir streichen wollen. Zur Auswahl stehen 24.10.17, 28.11.17 und 23.01.18. Valentin spricht sich für Streichung des letzten Spieleabends wegen Klausurenphase, Lena spricht sich für Streichung des nächsten Spieleabends wegen hoher Veranstaltungsdichte in letzter Zeit aus. Nils pflichtet Lena bei. Wir stimmen ab.

Spielabend	Stimmen
24.10.17	9
28.11.17	2
23.01.18	4

Wir streichen also den nächsten Spieleabend.

**Matheparty:** Julius berichtet, dass die Matheparty am 23.11.17 stattfinden wird. Er fragt, ob wir wieder mit den Musikwissenschaftlern feiern wollen. Das findet Zuspruch. Er schlägt ferner vor, dass wir nur einen Floor nehmen (vermutlich auch nur kriegen), wenn wir ohne die Musikwissenschaftler feiern. Wir diskutieren, ob es sich lohnen würde andere Fachschaften zu fragen, ob sie gemeinsam feiern möchten. Mit den Romanisten gab es vor ein paar Jahren eher Probleme. Wir diskutieren ein bisschen und einigen uns, dass es mit einer weiteren Fachschaft schöner ist. Falls die Musikwissenschaftler absagen, fragt Julius die Philosophie an.

### TOP 3: AWDs

Es müssen AWDs vergeben werden. Wir versuchen für jeden Tag zwei Leute zu finden. Wir diskutieren verschiedene Möglichkeiten. Bevor wir den altbewährten Plan ändern, fragen wir lieber noch andere als etwas zu ändern. Bisher vergeben:

Tag	Person
Montags	Nils, Tim
Dienstags	Jens
Mittwochs	Zbigniew, Benjamin
Donnerstags	Tobias Friesel (in Abwesenheit; während Top Sonstiges)

Wir vergeben gesondert:

Tag	Person
Donnerstag, 19.10.17	Miriam, Tobias Friesel (s.o.)
Dienstag 24.10.17	Tim

Der Rest wird auf nächste Woche vertagt.

### TOP 4: Sonstiges

Hanno und Eva von der Fachschaft Lehramt stellen sich vor, falls wir Fragen, Anregungen o.Ä. haben. Die Fachschaft Lehramt hat auch eine Koordinationsadresse [koordination@fachschaftlehramt.uni-bonn.de](mailto:koordination@fachschaftlehramt.uni-bonn.de).

Hanno und Eva berichten außerdem von Problemen durch die neue Prüfungsordnung. Studenten, die letztes Sommersemester durch die „Elemente der Mathematik“ gefallen sind, wird dieses Semester wieder eine Prüfung ohne Vorlesung angeboten. Den Studenten wurde geraten diese Prüfung anstelle der „Grundzüge der Mathematik“ zu machen. Bisher ist nicht bekannt, ob es irgendeine Vorbereitung auf diese Prüfung von Seiten der Uni geben wird. Problematisch ist, dass die Vorlesung „Grundzüge der Mathematik“ nicht kompatibel ist mit dem Studienplänen der Studenten im dritten Semester. Wir diskutieren die Möglichkeiten in dieser Situation. Wir gehen davon aus, dass ca. 20-30 Studenten davon betroffen sind.

Leona berichtet, dass die Evaluationen jetzt abgehängt werden.

Miriam schließt die Sitzung.

---

Miriam Ruß  
Sitzungsleiter

---

Leona Schlöder  
Protokollant